



惣川旭ヶ丘公園



野村町惣川「土居家の新年」

わが町の 取つて置きの **スポーツ**



野村町は元旦雪でした

西予市は新年を雪で迎えました



野村町予子林（赤木）で今も尚『お大師講』を行なっています。今は7戸になりましたが、春と秋の2回各家の持ち回りで行っています。どれくらい続いているのか、誰にも分からぬと言う事ですが、ご本尊とする「弘法大師様」は相当に年季が行っています。今年も11月21日に行いました。

まだまだ在るぞ
地域に残る
小さな行事

がんばる編集員



参加者に配布をさせて頂きましたが、おかげさまで大変好評でした。皆様のご協力に心から感謝申し上げます。

に行って参りました。編集委員会は早速に、テレビタックルでおなじみの、立命館大学教授の福岡政行氏に『西予市議会』よりのクリーチクを御願いしました。一般会計の当初予算額を見て、先生一言「これだけの予算は今年が最後ですね」。全国からの

平成16年11月24日から26日の
3日間で、東京日本青年館で開

○委員長
副委員長
委員
元親
松山
松島
河野
亀井
鍵原
菊地
大竹
忠盛

合併は目的でなく、行政改革の手段の一部でこの合併を意義あるものにできるかは、これらの方のまちづくりにかかる議会での活動や議論をタイムリーに市民の皆様にお届けして情報を共有していくたく思つております。(き)

新年を迎えた西予市議会も誕生後あわただしく2年目に突入しました。議会だよりも、今回で3回目となつたわけですが、年末年始を挟んでの編集で、時間的に余裕がなく発行が間に合うのか、という不安もありました。しかし、全議員の協力により、短時間に充実した物がまとめあげられましたことをうれしく思っています。

編集後記